

Mobile-Vorsitzende Annette Köppel geht in den Ruhestand

PATTENSEN. Beim Verein Mobile geht eine Ära zu Ende: Annette Köppel, eine der Vereinsgründerinnen und seitdem durchgängig Vorsitzende des Vereins,

geht zum Monatsende in den Ruhestand. „Es ist zwar noch etwas unwirklich für mich, aber ich freue mich auf den Ruhestand“, sagte Köppel anlässlich eines Pressgesprächs. Aber so ganz aufhören wird sie dennoch nicht. „Es gibt noch ein paar wichtige Projekte, an denen ich weiter mithelfen möchte. Deshalb werde ich bis Ende des Jahres noch als ehrenamtliche Vorsitzende arbeiten. Das ist für mich eine Herzensangelegenheit“, sagte Köppel.

Das große Loch, das Annette Köppel in der Führung des Vereins reißt, wurde bereits im Vorfeld gestopft. Mit Sandra Hülsmann und Martina Grötz übernehmen gleich zwei Kräfte die Aufgaben. Dabei

wird Hülsmann den pädagogischen und Grötz den wirtschaftlichen Teil übernehmen. Beide sind

bereits seit mehreren Jahren im Verein engagiert. „Das ist eine tolle Lösung für den Verein. Ich bin

mir sicher, dass der Verein auch in Zukunft gut aufgestellt und kreativ sein wird“, sagte Köppel.



Annette Köppel (Bildmitte) hört als Vorsitzende beim Verein Mobile auf, ihre Nachfolgerinnen sind Martina Grötz (links) und Sandra Hülsmann.

Des Herold, 22.6.23